

Erweiterung des Verwaltungsrates von Farner Consulting in der Schweiz

Zürich, 10. März 2022 – Dr. Beat Brechbühl ergänzt den Verwaltungsrat von Farner Consulting in der Schweiz. Der renommierte Wirtschaftsanwalt und Unternehmer begleitet die Wachstumsstrategie von Farner in der Schweiz seit dem Frühjahr 2021 als Mitglied des Verwaltungsrates.

Beat Brechbühl (LL.M. Chicago Law School) ist Managing Partner von Kellerhals Carrard, der zweitgrössten Schweizer Anwaltskanzlei. Der promovierte Jurist zählt zu den führenden Wirtschaftsanwälten der Schweiz. Brechbühl begleitet schwerpunktmässig Mandate im Bereich Mergers & Acquisitions sowie von innovativen Start-ups. Er ist Lehrbeauftragter für Entrepreneurship an der Universität Bern und hält mehrere Verwaltungsmandate in angesehenen Finanz- und Wirtschafts- und Sportunternehmen inne. Brechbühl pflegt den regen Austausch zur Politik und Gesellschaft in seinen zivilgesellschaftlichen Engagements, u.a. als Mitgründer des Swiss Venture Clubs und als Vizepräsident der renommierten Bonny Stiftung für die Freiheit und im Vorstand der Volkswirtschaftlichen Gesellschaft des Kantons Bern. Ihm wurde im vergangenen Jahr der Unternehmer-Preis der Handelskammer Bern verliehen. Im Frühjahr 2021 wurde Brechbühl in den Verwaltungsrat der Farner Consulting AG gewählt.

Martin Zahner, Verwaltungsratspräsident und Partner von Farner Consulting, freut sich, dass mit Beat Brechbühl eine breit vernetzte Wirtschaftspersönlichkeit den Verwaltungsrat verstärkt. «Beat Brechbühl ergänzt den Farner Verwaltungsrat ideal. Ich freue mich, bei der strategischen Ausrichtung von Farner in der Schweiz auf sein Fachwissen und seine herausragende Persönlichkeit zählen zu können».

Beat Brechbühl komplettiert damit den Verwaltungsrat von Farner Consulting in der Schweiz.

Kontakt

Roman Geiser, CEO und Managing Partner
Tel.: +41 44 266 67 44
Mobile: +41 79 421 43 62
roman.geiser@farner.ch

Farner Consulting AG

Farner Consulting bildet zusammen mit ihren Tochtergesellschaften Rod und DU DA die führende Agenturgruppe für Kommunikationsberatung in der Schweiz (Platz 1 Agentur-Ranking, <https://www.leadingswissagencies.ch>). 1951 gegründet, ist die Agentur heute mit über 200 Mitarbeitenden an den Standorten Zürich, Bern, St. Gallen, Lausanne, Basel und Chiasso tätig. Mit einem umfassenden Dienstleistungsangebot deckt sie sämtliche Aspekte der Kommunikation ab – von Public Relations, Public Affairs, Digital Marketing, Change, Branding bis zu Werbung und Commtch. Farner gehört zu den Global Top 100 Agencies (The Holmes Report) und belegt seit vielen Jahren führende Positionen in den Agentur-Rankings. Als erste Schweizer Agentur überhaupt erhielt Farner viermal die europaweit wichtigste Auszeichnung für exzellente Kommunikation: «The Holmes Report», D-A-CH-Agentur des Jahres 2012, 2015, 2018 und 2021. Im Januar 2022 kündete Farner eine europäische Expansionsstrategie an.